

Liebe Mitglieder, leider ist es in diesem Jahr nicht möglich
gewesen unsere Veranstaltungen abzuhalten.

Die Pandemiesituation lässt es nicht zu.

Vor allem unser 60. jähriges Jubiläum, das Backofenfest und
die traditionelle Erntedankfeier absagen zu müssen, war für
uns alle eine traurige Vorstellung.

So wünsche ich Ihnen allen eine besinnliche Adventszeit und
schon jetzt ein frohes Weihnachtsfest und für das neue Jahr
alles erdenklich Gute, und vor allem Gesundheit.

Euer Vorsitzender Helmut Grünbauer

Wir hoffen, dass im neuen Jahr, die eine oder andere
Veranstaltung stattfinden kann, und werden Sie zur gegebener
Zeit darüber informieren.

